



« Quand la musique produit son effet... ou pas ! »

Mardi 4 décembre 2018

La Parole de Dieu

E/Isaïe 5, 1-2

Que je chante pour mon ami le chant du bien-aimé et de sa vigne : Mon bien-aimé avait une vigne sur un coteau plantureux. Il y retourna la terre, enleva les pierres, et installa un plan de choix. Au milieu, il bâtit une tour et il creusa aussi un pressoir. Il en attendait de beaux raisins, il n'en eut que de mauvais.

Quelle tristesse dans ce chant, quelle nostalgie, quelle déception chez le bien-aimé ! Ce bien-aimé, c'est Dieu et sa vigne, c'est nous, les hommes qu'il a créés, choyés, protégés, aimés. Les fruits savoureux qu'il attend de ses enfants, ce sont ceux du respect et de l'amour. Saurons-nous lui chanter la mélodie des vendanges de l'amour ?

Prière :

Seigneur, que nous puissions prendre soin de notre vigne, de notre foi,
Que nous puissions poursuivre ton travail et qu'ainsi nos fruits soient beaux
Viens au cœur de notre cœur faire résonner ton chant d'amour. Amen